

Protagonistas de la crisis venezolana denuncian el atropello a los derechos humanos y reclaman apoyo internacional

El Aula de Debate del ICAM afrontó en su última edición, celebrada el lunes 8 de abril, una de las cuestiones que mayor controversia suscitan actualmente en el panorama internacional: “**De Maduro a Guaidó: diplomacia y Derecho Internacional en la crisis de Venezuela**”. Para ello, y continuando el espíritu de ofrecer una perspectiva multidisciplinar, contó con un panel de protagonistas de la crisis de Venezuela: **Leopoldo López Gil**, activista por la defensa de los Derechos Humanos y la Democracia; **Juan Carlos Gutiérrez**, abogado de área Procesal, Penal y Derechos Humanos; **Fernando Gerbasi**, diplomático y ex-embajador del Servicio Exterior Venezolano; y **Paula Quinteros**, periodista y CEO de "The Objective" y " El Estímulo". El diputado de la Junta de Gobierno **Raúl Ochoa Marco** fue el encargado de moderar el debate.

Guaidó, presidente legítimo

Los ponentes reivindicaron la actuación de Guaidó, “no es presidente autoproclamado, llega de conformidad con la Constitución venezolana (art. 233)”, puntual

...